

**Nuestro colaborador, Alfonso Pérez Ranchal, entrevista en esta nota al Dr. Antonio Cruz sobre su último libro**



(**Alfonso Pérez**, 09/12/2022) Este mes nos hemos interesado por **el último libro del Dr. Antonio Cruz** titulado *Adán y Eva frente a Darwin* de la editorial Kerigma. Por este motivo le hemos realizado unas preguntas que dejamos a continuación.

**1. ¿Qué te motivó a escribir un libro como éste?**

Principalmente fue la lectura de la obra del filósofo cristiano, William Lane Craig, *El Adán histórico* (Kerigma, 2021). En ella trata el tema de la historicidad de Adán y Eva desde una perspectiva bíblica, teológica, filosófica y científica, procurando entrelazar todo esto con una visión cristiana ortodoxa que tiende a respetar el texto de la Escritura. Craig llega a la conclusión de que la insuficiencia de los datos científicos -siempre provisionales- seguramente hará imposible determinar con exactitud quiénes fueron realmente Adán y Eva o a qué grupo humano pertenecieron. No obstante, él cree en la historicidad de nuestros primeros padres y asume que pudieron vivir en algún momento entre hace un millón de años y unos 750 000 años. Algo que coincidiría con los actuales datos proporcionados por la genética de poblaciones y por la ciencia de los fósiles. Además, sugiere que podrían haber pertenecido a la especie *Homo heidelbergensis*, antecesora de *Homo sapiens* según las propuestas de la paleoantropología evolucionista.



# ADÁN Y EVA FRENTE A DARWIN

¿Puede la humanidad descender  
de una sola pareja?

—  
ANTONIO CRUZ





Dr. Antonio Cruz, profesor de la asignatura de Filosofía en el IES de San Juan de los Ríos (Cádiz) y autor de la obra "Adán y Eva frente a Darwin" (editorial Kerigma).